



学校だより 6月号

元気はつらつ 勅使っ子

加賀市立勅使小学校 校長 細川 貴代

ヒマワリの絆プロジェクト 5月19日



今年度で3年目となるヒマワリ絆プロジェクト。今年度も公民館長様をはじめ地域の皆様、警察署員の皆様にご準備・ご協力いただき、全校で森町東交差点の歩道横に1人20粒ほどのヒマワリの種をまきました。特に今年度は、児童一人ひとりに立派な木の名札を用意していただきました。これからどんどん成長し美しく咲くたくさんのヒマワリが、運転手や歩行者への注意喚起に役立ってくれることを願い、子ども達は丁寧に種をまき、水やりをしていました。

このプロジェクトに参加することをおして、命を守るために気をつけることを再確認し、子ども達の交通事故防止の意識を高めていきたいと考えています。

ご協力いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。



6年生 がんばったよ！連合運動会

5月20日（火）に陸上競技場で開催された加賀市連合運動会。子ども達は、自己ベストを目指して100m走やリレーの競技に力いっぱい取り組むとともに、友達が走る時には大きな声援をおくっていました。緊張や不安を吹き飛ばし、全力で取り組んだこの経験を、ぜひ今後の学校生活にしっかりと活かしていってほしいと願っています。



5月27日(火)不審者対応訓練



はじめに校内に不審者が侵入したと想定した避難訓練をし、その後、警察署員の方から町で不審者に声をかけられた場合の対応についての話を聞きました。さらに放課後には、教職員を対象に校舎内に不審者を入れないためのインターフォン対応や新型のさすまたの使い方についての研修会を実施しました。子どもが安心して過ごせる学校を目指して、今後も計画的に避難訓練や職員研修を実施していきます。

5月29日(木)プールそうじ

プールを4分割してファミリーごとに担当場所を決めてプールの壁や底をたわしやデッキブラシでこすって汚れを落としました。各ファミリー、素晴らしい協力体制により1時間ほどきれいにすることができました。

水泳学習が楽しめます。



5月30日(金)さつまいもの苗植え

事前に6年生が肥料をまく等の準備を進めてくれました。当日は、ファミリーごとに6年生が苗の植え方を説明して、下級生を手助けしていました。秋の収穫を楽しみに、今後は全校で水やりを順番に行っていきます。



3月末に、R6年度区長会の皆様からご寄付をいただき、クラブ活動で使用するモルックや将棋を購入しました。

5月26日から始まったクラブでは新しい道具を使い、はりきって楽しく活動していました。

R6年度区長会の皆様、

ありがとうございました。

